

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

CEEAC : sept chefs d'État attendus à Libreville

J.KOMBILE. MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, s'est entretenu, hier, au palais de la présidence de la République, avec le secrétaire général de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC), Ahmad Allam-Mi, qui était accompagné du ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, Alain Claude Bilie-By-Nze.

Ahmad Allam-Mi a dressé au numéro un gabonais, par ailleurs président en exercice de la CEEAC, l'état d'avancement des préparatifs du prochain sommet extraordinaire des chefs d'État et de gouvernement de la CEEAC, que Libreville va abriter le mercredi 18 décembre prochain.

Cette rencontre de haut niveau, est-il besoin de le rappeler, devrait asseoir la réforme de cette organisation sous-régionale, à travers l'examen et éventuellement l'adoption par les chefs d'État d'un certain nombre de projets de textes adoptés par les ministres Affaires étrangères, Alain Claude Bilie-By-Nze, a présidé, dans les locaux de son département ministériel, une séance de travail, à l'issue de laquelle Ahmad Allam-Mi, a laissé entendre que la rencontre de la capitale gabonaise devrait se dérouler dans des bonnes conditions. D'autant que, a-t-il avancé, à quelques jours de la tenue de cette manifestation, le chronogramme établi est largement dépassé. C'est dire que les autorités gabonaises ne ménagent aucun effort pour que les personnalités attendues, dans quelques jours, à Libreville, aient un séjour des plus agréables et confortables. Au nombre des invités de marque, a indiqué Ahmad Allam-Mi, devraient figurer sept chefs d'État, un Premier ministre et deux ministres.



Une phase de l'échange entre le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et le secrétaire général de la CEEAC.

Affaires étrangères, Alain Claude Bilie-By-Nze, a présidé, dans les locaux de son département ministériel, une séance de travail, à l'issue de laquelle Ahmad Allam-Mi, a laissé entendre que la rencontre de la capitale gabonaise devrait se dérouler dans des bonnes conditions. D'autant que, a-t-il avancé, à quelques jours de la tenue de cette manifestation, le chronogramme établi est largement dépassé.

C'est dire que les autorités gabonaises ne ménagent aucun effort pour que les personnalités attendues, dans quelques jours, à Libreville, aient un séjour des plus agréables et confortables. Au nombre des invités de marque, a indiqué Ahmad Allam-Mi, devraient figurer sept chefs d'État, un Premier ministre et deux ministres.



FÊTES
À LA CARTE

Prenez une longueur d'avance!



Du 2 au 30 décembre 2019, bénéficiez de **300 000 à 1 500 000 FCFA**, correspondant à 3 fois le montant de la facilité de caisse rattachée à votre carte de paiement VISA.

Avec l'offre **Fêtes à la Carte***, passez des fêtes inoubliables.

*Taux de Base Bancaire + 4% soit 15% HT
Frais de dossier : 37 000 FCFA HT



www.bicig-gabon.com

Banque Internationale pour le Commerce et l'Industrie du Gabon (BICIG) - Société Anonyme avec Conseil d'Administration au capital de FCFA 10 000 000 000 - Siège social 714, Avenue du Colonel Pazart - BP 2241 Libreville (Gabon) - RCOM n° 2002 B 01732 NIF 790277/A - Code Banque 40001 - Tél. : 011 76 25 13 - Fax : 011 74 40 34 - Email : bicign@bncpibicig.com